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家族親睦旅行家族親睦旅行

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
THE Y’S MEN’S CLUB OFATAMI

国際会長主題　 Moon Sang Bong
 「私たちは変えられる」
 “Yes,  we can change”
東日本区理事主題　 宮内 友弥
 「為せば、成る」
 “No challenge,  No fruit .”

アジア太平洋地域会長主題　田中 博之  
 「アクション！」
 “Action！”

富士山部部長主題　 渡邉 実帆  
 「生き活き！ワクワク！仲間と共に！」  
“For Lively!  and Exciting! 
          Together with fellow!”

●

熱海クラブ
会 長 主 題 熱く語り、共に学び、笑顔で参加、団結奉仕！

Speak with enthusiasm,learn togetjer,join with a smaile and unite for services!

［強調月間］

ＥＦ・ＪＥＦ

４月例会報告

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

ス マ イ ル

 ３ 月
累計

51,000円
435,500円

ＹＭＣＡ基金

 ４ 月
累計

4,337円
44,433円

ＢＦ基金 ４月

切手
累計
現金
累計

 ０kg
 ０kg

32,000円
446,000円

３月メーキャップ ３月訂正出席率

１ 名 97.6 ％

44 名
3 名
1 名
40 名
0 名
0 名
1 名
0 名

87.5 ％
計 35 名

＊お誕生日おめでとう＊

＊結婚記念日＊

栗 本  治 郎 君
森 田  金 清 君
山 田  修 司 君

6日
16日
20日

   森     一 恵  さん
渡 辺 麻美子 さん

25日
29日

･･･ メネット ･･･

小  原  進  一  君・ 衣    鈴 さん
齊  藤   栄      君・ 淳   子 さん
石  村  孝  治  君・ なほみ さん
小  原  進  一  君・ 衣   鈴 さん
池  田  直  文  君・ 君   代 さん
杉  山  伸  也  君・ 美   佳 さん
渡  辺  秀  和  君・ 麻美子 さん
 森　  重  男  君・ 一   恵 さん

4日
7日
8日
8日
20日
24日
25日
28日
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今月の聖句

～

４月 例会報告 ［広報・会報委員会］

　４月の例会の卓話の時間では、我が熱海クラブ
から輩出した東日本区直前理事の栗本治郎ワイズ
による『ワイズの歴史と熱海クラブ』と題したお話
を聞かせていただきました。
　熱海クラブのチャーター当時の状況や現在の熱
海クラブとグローリークラブが分かれ、市内に２ク
ラブが誕生した経緯など、ここ数年入会者も増え、
昭和、平成、令和と時代を繋いできたワイズと熱海
クラブの貴重な話を分かりやすく丁寧に伝えるこ
とが出来る栗本直前理事はさすがです。令和時代
が始まりワイズメンズクラブも新たな時代を築く
第１歩を踏み出す直前にふさわしい卓話となりまし
た。栗本直前理事ありがとうございました。

▲

第11回 役員会報告
平成3１年５月７日（火）19：30より　於：ＹＭＣＡセンター１F
◎ 会長挨拶  会長  梅田 邦彦
● 報告事項
１． ５月予定 ... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 報告

２． 各委員会報告 ... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ..... 報告

● 議  題
１． 家族親睦旅行決算について... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 承認

２． ５月例会プログラムについて... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ..... 承認

３． 東日本区大会について... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ..... 承認

４． 新クラブ「スポンサークラブ」について... . . . . . . . . ..... 承認

*次回会合：６月３日（月）

2019年  ５月例会プログラム
日　 時・・・５月27（月）18：30～
会　 場・・・ 熱海YMCAセンター
受　 付・・・日下 智博 君  札埜 慶一 君
司　 会・・・ 岡田  卓史 君

1.点　　鐘
1.聖句朗読・開会の挨拶
1.国歌斉唱・ワイズソング
1.ワイズの信条・主題唱和
1.会長挨拶
1.ゲスト・ビジター紹介
1.食前の言葉
1.会　　食

　　　～～フレンドリータイム～～

1.書記報告
1.委員会報告
1.卓 　  話
1.誕生日・結婚記念日
1.スマイル
1.出席・スマイル・基金報告
1.閉会の言葉
1.点　　鐘

会　長　梅田 邦彦 君
安田 克己 君
全　　員　

小松   巌   君
会　長　梅田 邦彦 君
会　長　梅田 邦彦 君

石村 孝治 君
鈴木　道夫

書　記　松永 正考 君
各 委 員 会 　

指名制１０分間スピーチ（若干名）
司会者  　
親睦委員会

　 各 委 員 会 　
B副会長　村上 達也 君
会　長　梅田 邦彦 君

▲

６月 例会担当予告 ≪例会日≫ ５月24日
於：ＫＫＲホテル

受 付

司 会

信 条

後藤軍治君
泉明寺みずほ君

札埜慶一君

小松　巖　　君

食前の言葉

閉会の言葉

鈴木道夫 君

泉明寺みずほ君

村上達也君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

 ■総会開催日時　　２０１９年５月２５日（土）

　 １１：００ ～　理事運営委員会
　 １３：００ ～　１８年度 総会 
　 １４：００～　「音楽懐かしのメロディー」

▲

熱海ＹＭＣＡから ＜４月理事運営委員会＞
●２０１９ 年  ４  月 ４ 日（木）  熱海ＹＭＣＡセンター

 議題１）年度総会の日時、プログラム、役割等

 　　２）理事改選の件　理事長改選の件

 　　３）熱海峠の既存奉仕団体共同看板塔の件

 　　４）その他

梅 田 邦 彦
橋 本 一 実
石 村 孝 治

発行責任者
編 集 長
副 編 集 長
編 集 委 員 草 柳 義 則・齊 藤        栄

杉 山 伸 也・鈴 木 道 夫
事務所  （〒413-0016） 静岡県水口町１５ｰ１５
TEL・FAX  （ 050 ）7502 - 2610／ （ 0557 ）81 - 7518

CHARTERED.DEC.15.1963

熱海ワイズメンズクラブ　 ホームページ ▶ http://atami-ys.net　　メール ▶ mail@atami-ys.net

〈例会日〉
毎月第 4月曜日
午後 6:30 ～ 9:00

〈会場〉
ＫＫＲホテル
TEL 0557-85-2000



次期広報・会報委員長に指名されて
大 川  貴 久

　今期プログラム・ドライバー委員長で四苦
八苦しているのに、次期深澤会長からの指名

が委員会の中で一番苦手な広報・会報委員長に指名され
悩みましたが考えてみれば文書能力のある栗本さんと札
埜さんを委員にして頂ければと言う条件付きで引き受ける
事にしました。次期の一年間、私は会報のデザインと構成
を考えるだけで行けそうです(笑 )
　そして次期は熱海クラブから東日本区会員増強事業主
任の札埜さんが会員増強の為に色々な苦労をすると思う
ので、そこで会員増強事業主任の呟きを特集してみたいと
思います・・・・
　次期は会員増強事業主任からの情報？呟き？愚痴・・・
等を発信していきたいと思いますので皆様、一年間よろし
くお願いいたします。

次期青少年事業委員長に指名されて
日 下  智 博

　来年度青少年委員会では今までの継続事業
を引き継ぎキャンプとスキー教室を開催いた

します。開催に当たりまず夏休みのキャンプに関しては普
段経験できない自然と触れ合う楽しさや、キャンプを通じ
て日常生活では出来ない事にチャレンジして「生き抜く力」
を学び、少し不便な環境の中「感謝」の気持ちを養ってい
きます。スキー合宿ではまず団体行動の中で相手を思いや
る気持ちを養い、その上でスキーの楽しさを知り、参加者
の多くに楽しさを経験させたいと思います。
　子供達を預かる事業活動なので、安全管理には細心の
注意をして活動する事はもちろんですが少しでも成長して
思い出に残る事業にしていきたいと思います。
　その為にも、メンバー皆様にご協力していただける様な
事業構築を委員会メンバーで行って全体の絆がさらに深
まるように活動してまいります。
　一年間よろしくお願い申し上げます。

次期ＹＭＣＡ・ＡＳＦ委員長としての抱負
大 木  一 郎

　この度、YMCA・ASF 委員長を務めさせて
頂きます大木です。いつまでも新人という気持

ちを変える為に受けさせて頂きました。
　役員会などにも出席させて頂き、全体の動きなどを知る
事も出来始めています。微力ながら次期会長の『チャレンジ』
のお手伝いをしていきます。
　不安ばかりですが、先輩方のお力をお借りしながら責任
を全うしていきます。
宜しくお願い致します。

次期ドッジボール委員長に指名されて
梅 田  邦 彦

　深澤年度ドッジボール委員長を仰せつかり
ました。

　改革を目指す深澤次期会長の意向に沿って進めて参り
たいと考えております。ドッジボール委員はメンバー全員
であり、皆さんの御協力無くして、成功はあり得ません。
　今回はドッジボール協会の御協力により、主審をお願い
する事になっております。　熱海ルールを交え、公式ルー
ルに基づいた試合が実現出来ると期待しております。また
ドッジボール協会の指導にてルールの講習会を予定してお
り、メンバー皆様のご参加をお願い致します。そして恒例
の“おもてなし”も継続予定です。こちらに関しましても、
メンバー・メネットの御協力を頂きたく宜しくお願い致し
ます。

次期ＩＢＣ・ＢＦ委員長 抱負
小 松  巖

　深澤次期会長より、次期ＩＢＣ・ＢＦ委員長
の指名をいただきました。

　副委員長には三井敏正ワイズ、委員に緒方哲郎ワイズと
最強の委員会と言わざるを得ません。次年度は、クワッド
ラングル締結も控え、マニラダウンタウンクラブともさら
に綿密に絆を深めなくてはなりません。
　一年間、楽しく盛り上がりながら、ブラザークラブとの
親交を深め、国際交流、国際親善のために委員長の職責
を全うしていく所存です！深澤次期会長と共に私も「チャ
レンジ」精神で頑張ります！皆さんご協力宜しくお願い致
します。

次期プログラムドライバー委員長  抱負
松 永  正 考

　次期深澤会長より次期プロドラ委員長のご
指名を頂きました。一年間プロドラ委員長とし

て、精一杯尽力させて頂く所存です。
　ワイズの在り方について、時代にあったものに変革したい、
という次期深澤会長の思いに沿い、プロドラ委員会としても
新しい試みを考え、皆様にご理解、ご協力を頂く場面もある
かと思いますが、委員長の私はまだまだ若輩者ですので、ど
うぞ暖かい大きな心で見守って頂ければ幸いです。
　プロドラ委員会の大きな仕事としては、例会出席率の向
上が挙げられます。
　皆様には毎回の例会にできる限りご出席頂き、欠席され
る場合は他クラブ例会などでメーキャップをお願いします。
オール熱海クラブで例会出席率１００％を目指すことができ
ればと思います。
　どうぞ一年間宜しくお願い申し上げます。

家族親睦旅行
親睦委員長代理　野 田  進

　４月２１日、熱海市議会議員選挙の日で参加者が少ないと思いましたが、山崎Ｙ’ｓの各方面へ声をかけて
いただきまして総勢２４名の参加をしていただきました。

　当日は、快晴！大型バスでゆったりと座れて、一路横浜ズーラシアへ出発しました。
　車内では、梅田会長の挨拶、親睦委員長代理として私が旅行行程の発表、一日ケガのないように楽しい旅行にして
いきましょうということで乾杯しました。途中、海老名サービスエリアに着いた時には、農家の嫁一升瓶が空になって
しまい、この先、ちょっと心配になってしまいましたが、え～なんとかなりました。ズーラシア入園、車中で昼食を済ませ、
シーバス乗り場へ、風も気持ち良く、氷川丸、そして中華街へ、お土産を買い、夕食のバイキングでは各テーブルに料
理が乗り切らないほど注文して会話がなくなりました。また、ほかのテーブルでは、紹興酒がバンバン出ていました。
　楽しみにしていた夕食も終わり、無事にバスに乗り、帰路熱海へ、、、皆様お疲れ様でした。また、次回の家族親睦旅
行を宜しくお願いします。

クワッドラングル締結に向けて
富士山部国際交流主査 熱海クラブＩＢＣ・ＤＢＣ委員長　札 埜  慶 一

　２０１８年９月に開催された「京都部会」
において、熱海クラブも京都パレスクラブ、

東京グリーンクラブによる「トライアングル締結」が行わ
れました。その席上でアジア太平洋地域会長田中Ｙ’ｓよ
り、「クワッドラングル」を試みてくれないかと宿題を頂き
ました。各クラブとは当日の会場で事前打ち合わせを行
い、前向きの意見合意を得ました。
　そして、２０１９年５月３日、マニラ市の「Ａｒｉｓｔｏｃｒａｔ
レストラン」にて熱海クラブ、ＭＤＹＭＣ（マニラダウンタウ
ンクラブ）とのクワッドラングルの会議並びに夕食会を
開催。ＭＤＹＭＣの用意していただいた会場は８０年以上の
歴史を誇る由緒あるレストランで趣のある素晴らしいレ
ストランでした。ＣＰ Ｈｅｎｒｙ Ｋｈｏ、ＡＳＤ－ＣＳ Ｐａｕｌ Ｌ．
Ｌｉｍ、元ＩＰ Ｊｏｈｎ Ｌ．Ｃｈｏａ，ＥｓｑさんらＭＤＹＭＣの方
達と会議を行い、クワッドラングルにはご理解をいただき
ました。長い道のりでしたが、国際交流事業主任小原史

奈子（東京たんぽぽ）様、直前理事栗本治郎様、直前書
記大川貴久様、熱海クラブの梅田会長を始めとするメン
バー皆様のお力添えを得て前進をすることができました。
　そして、仙台で７月１８日から開催されるアジア太平洋
地域大会にて、クワッドラングル締結を行えることとなり
ました。京都パレスクラブの皆様、東京グリーンクラブの
皆様、熱海クラブの皆様、できるだけ多数ご参加の程を
改めてよろしくお願いします。
　事前の翻訳、情報共有などではアジア太平洋地域会長
の田中Ｙ’ｓには大変お世話になりました。マニラダウンタ
ウンクラブからは、最低でも５人以上は参加されるとの
ことで、その後、熱海クラブへの来訪も予定されるとのこ
と。同行された、次期 IBC委員長小松Ｙ’ｓ、次々期会長野
田Ｙ’ｓ等皆様にも改めて感謝いたします。来期も忙しくな
りそうです。


